

## A l'hôpital, cette sage-femme conseille les adolescentes

Un après-midi par semaine, Delphine Fély propose aux 15-18 ans des consultations gratuites. Objectif : répondre au besoin de prévention.



LP/ÉI

Compiègne. Sage-femme depuis 19 ans, Delphine Fély, s'est formée pendant un an pour ouvrir cette consultation.

### COMPIÈGNE

PAR ÉLIE JULIEN

**ELLES ENTRENT** avec leur mère, leur amie ou seules. Dans ce petit bureau calme, bercé par une musique de relaxation, Delphine Fély, sage-femme à l'hôpital de Compiègne-Noyon depuis 19 ans, accueille des jeunes femmes. Des adolescentes âgées de 15 à 18 ans précisément. Depuis mi-avril, tous les mercredis après-midi, elle propose un nouveau service de consultation gratuite. Son objectif ? Conseil et prévention.

« On se rend notamment compte que le préservatif n'est plus automatique, que certaines idées reçues persistent, explique la professionnelle de santé. A propos de certaines grossesses non désirées, j'ai pu en-

tendre que des jeunes ne croyaient pas pouvoir tomber enceinte lors du premier rapport... »

**“ J'AI PU ENTENDRE QUE DES JEUNES NE CROYAIENT PAS POUVOIR TOMBER ENCEINTE LORS DU PREMIER RAPPORT ”**

Alors ici, en complément des services apportés par le planning familial (les samedis de 14 h 30 à 16 h 30, à l'hôpital), les jeunes femmes peuvent trouver une oreille attentive. « Le mercredi après-midi, elles n'ont pas de cours normalement. Elles peuvent venir avec uniquement leur carte vitale, rien de plus », précise Delphine. Certaines questions sont plus faciles à poser dans ce cadre, plutôt qu'à son médecin de famille. « Parfois, j'aide aussi à dédramatiser

le premier rendez-vous gynécologique, si cela s'avère nécessaire », continue la sage-femme. Elle peut aussi, bien sûr, prescrire des moyens de contraception. Pour cela, Delphine s'est formée pendant un an, deux jours par mois, en plus de ses heures de travail. Un diplômé universitaire de régulation des naissances qu'elle a passé à Paris, en retournant sur les bancs de la fac. « On ne fait pas que des accouchements, notre métier c'est aussi d'accompagner », conclut-elle.

Des affichettes présentant ce nouveau service vont être distribuées dans les lycées de la cité impériale et chez les médecins généralistes.

■ Rendez-vous sur le site Internet de l'hôpital [www.ch-compiegne-noyon.fr/rendez-vous-en-ligne.html](http://www.ch-compiegne-noyon.fr/rendez-vous-en-ligne.html) ou au 03.44.23.61.42.